

Artikel vom 21.10.2020

CSU Stadtratsfraktion

Der Fronhof. Konzeption vorantreiben.



Die gestern präsentierten Entwürfe von [Buruckerbarnikol Architekten](#) haben uns nach längerer Pause wieder richtig Lust gemacht auf den Fronhof – DAS kulturelle Zentrum in der Innenstadt. Umso mehr hat es uns gefreut, dass der Stadtrat einstimmig für die Kostenermittlung auf Grundlage des jetzigen Planungsstandes gestimmt hat.

Wir meinen: Die Planungen, Konzepte und Vorbereitungen müssen weiter vorangetrieben werden. Wenn alle Karten auf dem Tisch liegen, müssen wir gemeinsam entscheiden, wie die Reise zu einem kulturellen Zentrum mit Bibliothek, Museum und Kommunikationshof weitergeht.